



Grand concert des lycéens de l'option musique du lycée Cordouan à l'invitation des collégiens de 3ème D

publié le 15/02/2017 - mis à jour le 16/02/2017

Vendredi 10 février dernier, les lycéens de l'option musique ont proposé un programme varié (musique classique, chansons françaises et rock) devant un public venu en nombre.

Le premier concert était destiné aux collégiens, il était suivi d'un second concert ouvert à tous (enseignants, personnels du collège, parents, public de la commune et représentants des autorités locales).

Cet évènement était organisé dans le cadre d'un EPI par les élèves de 3ème D aidés de leurs professeurs.

Les élèves ont préparé cet évènement en amont (voir l'article [ICI](#)). Le jour même chacun d'entre eux a pu s'investir dans une mission particulière (accueil du public, présentation de la soirée, aide technique et sonorisation, prise de photos et de vidéo...) afin de contribuer à la réussite de ce deuxième évènement de la saison culturelle du collège.

Un grand merci aux musiciens ainsi qu'à leur professeur M. Bouguenec d'avoir accepté cette invitation et d'avoir proposé un moment musical de grande qualité.

Portfolio

